



SCHWEIZERISCHE VERTRETUNG
REPRÉSENTATION SUISSE

in/à
D a k a r

E.V.D. HANDELSABTEILUNG	
Mauret 890.1.c	
GATT	DEP
EE	Division du commerce
12. JAN. 1979	15.1. ERG Zürich
Ka	
Kopie an	

Ihr Zeichen
Votre référence

Mauret.8901. c-Gb/ra

Ihre Nachricht vom
Votre communication du

6.7.1978

Unser Zeichen
Notre référence

522.7 - CA/dd

Datum
Date

5 janvier 1979

Gegenstand/Objet: CETP Lausanne / COMETE S.A., Nouakchott

Revenant à la correspondance échangée au sujet de la créance de la CETP à Lausanne contre la Comète S.A. à Nouakchott, je vous informe que j'ai profité de mon récent séjour dans cette capitale pour m'entretenir successivement de cette affaire avec le directeur actuel de la Comète, M. Fadel Mohamed (qui est également consul honoraire d'Autriche) et avec M. Ismaël O. Amar, le président directeur général de la SNIM, qui est en même temps celui de la Comète. Vous savez en effet que bien que cette société soit privée, son capital-actions comprend 51% au nom de la SNIM, elle même société d'économie mixte dans laquelle l'Etat est majoritaire.

Je ne vous cacherai pas que ces contacts ont confirmé mon impression que la Comète se trouve dans une situation financière très précaire. Elle attend toujours des versements qui lui seraient dûs pour des prestations faites à l'Etat. Les Suisses qui y travaillent ont quitté pour la plupart définitivement la Mauritanie. Il n'en reste qu'une demi-douzaine. Quant à M. Ould Amar, il vient de démissionner de son poste de dirigeant de la SNIM, pour des raisons personnelles m'a-t-il dit, mais probablement parce qu'il désire se distancer de la tendance gouvernementale actuelle, bien qu'il ait appuyé le coup d'Etat du 10 juillet dernier. Il s'agit là d'un événement d'importance qui ne facilitera certainement pas la remise à flot de l'économie mauritanienne. J'ajoute néanmoins qu'en décembre dernier la production de minerai de fer a atteint les 900.000 tonnes, ce qui est un bon résultat, conséquence directe de la trêve que respecte pour le moment le Polisario. Il n'en reste pas moins que l'impasse budgétaire de la Mauritanie est de l'ordre des 9 milliards d'ouguiya, le budget de fonctionnement tournant lui-même autour des 7 milliards.

Beilagen / Annexes:

J. Rich

(Campiche)



Durchschlag an

Copie à - DPF - Service économique et financier
- DPF - Secrétariat politique

